
第第 6 回定例ミーティング議事録回定例ミーティング議事録 
「らしくないとまで言われるほどにまとも」「らしくないとまで言われるほどにまとも」 

2018.07.14 
文責：東 

場所：杉並会館 
時間：15:00～17:00 
参加：【M2】12名、【M1】12名 
 
※以下、井上さんと山崎さん共著によるブログからの引用です。メディアミックス作品。 
 
・アイスブレイク 
・自然セクション活動報告 
・Style Book宣伝 
・夏合宿告知・進捗報告 
・夏の院生交流会進捗報告 
 
☆アイスブレイク 
積み木自己紹介をしました。前の人の名前を覚えて繋げていって、自分の紹介をしました。 
わたしたちは最後の方だったので（しかも「川」がつく人が多い！）、覚える量めっちゃ多
くて大変でした…。 
 
☆自然セクション～高尾山の事後報告  
一人も欠けることなく？下山できたそうです。(一人負傷、登りで行方が分からなくなる事
件。バーベキューで栄養補給したのか、笑顔で下山できました。) 
 
☆Style Book作成講座 
日々ハードなスケジュールの院生、、、なんとかなるでしょ根性で作り上げる予定です！乞
うご期待。 
 
☆夏の院生交流会 
M1が夏の院生交流会の進捗を報告してくれました。なんと下見をすでに2回してるとのこ
と。下見の写真もすっごく楽しそう…！いいなあ。 
これからどんどん詰めていくみたいです。 
こんな感じで話し合いを進めています。 

 
 
頑張れ～！ 
 
準備万端ですね！ 
みなさん、ぜひぜひ参加してください♪ 



 
※引用ここまで 
※以下追補（蛇足） 
 
・夏合宿告知・進捗報告 
日時と場所、ミーティング議題はじめおおまかな企画内容まで決定。 
詳細はドライブ内ファイル参照。 
後日申込み開始。 
「院ミの合宿はタダで行ける」という噂が一人歩きしたことがあったとかないとか･･･。 
実際にはそんなことはありません。 
また、今年度は（ありがたいことに）院ミの活動への参加人数が多いため、合宿には参加条
件（優先参加権）が設けられます。ドライブ内ファイルに記載。また、該当者にのみ申込み
フォームつきメールが送信される予定。 
 
・夏の院生交流会準備 
M2幹部によるアドバイスを受けつつ、M1スタッフによる会議と調整。集まっているこの機
会に決められるだけ決めてしまう作戦。 
 
一方その頃M2 

 
 
上写真のテーブル右のほうで書かれていたもの 

 


